
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年５月分）

見出し 2905-2 久慈川の工事について

ご意見 久慈川は海に近いため、大雨の時は水を早く海に流してやることが

必要だと思います。JR 久慈駅近くの鉄橋付近は非常に浅く、狭くなっ

ています。特に中央公民館前のコートで大分水の流れが少なくなりま

す。川底が浅くなっていますので、川底の整備、河川敷のコート類の

撤去をお願いします。

回答 日頃、市土木行政の推進につきまして、格別のご理解とご協力を賜

り、深く感謝申し上げます。

昨年 8月に発生した台風 10 号により、河川の氾濫等これまでに経験

したことのないような大被害を被ったところであります。被災者の皆

様には改めましてお見舞い申し上げます。

ご提言をいただきました久慈川の堆積土砂につきましては、河川管

理者である岩手県が河道掘削を行っておりますが、一部にとどまって

いるところです。市では、河道掘削の継続実施など適切な河川管理に

ついて要望しているところであります。

また、河川敷のテニスコート等につきましては、これまでもクラブ

活動や市民体育大会等で多くの方からご利用いただいているところで

あり、今すぐの撤去は困難な状況でありますので、今後も適切な維持

管理に努めてまいります。

担当課 土木課 電話：52―2124

都市計画課 電話：52―2151


